

+ El atrasado proyecto se reducirá de 140 a 120 camas y tendría que iniciarlo el próximo sexenio

GUAYMAS, Son., 14 de abril de 2023.- El Ayuntamiento aprobó el acta de la penúltima sesión del Cabildo, mediante la cual se ratifican y acuerdan cambios “en las disposiciones plasmadas en los acuerdos de cabildo, respecto al proyecto del nuevo hospital del IMSS”.

Ahora se propuso aprobar cambios en el número de camas para el Nuevo Hospital de Zona No. 4, contemplado inicialmente en 140, hoy reducido aún en proyecto, a 120, además de rectificar la georreferencia.

El IMSS ajustó el proyecto anunciado desde 2019 y pidió obtener la nueva documentación a fin de “continuar avanzando conjuntamente con las gestiones para la construcción del Nuevo Hospital”.

LO ACORDADO

Solicitud 1.- Anuencia por escrito del representante legal de “Rojo Desarrolladora y Residencial S.A. de C.V., autorizando el ajuste del número de camas del Nuevo Hospital General de Zona de 120 camas, lo cual se obtuvo.

Solicitud 2.- Acta de Cabildo aprobando y ratificando la nueva capacidad del hospital, ya aprobado.

Solicitud 3.- Decreto de desincorporación y autorización de enajenación (Publicación en el Boletín Oficial del Gobierno del Estado de Sonora) de la nueva acta de cabildo, en proceso.

Corrige Ayuntamiento de Guaymas otro "retraso" para construir el Hospital del IMSS

Escrito por Muralsonorenses.com

Sábado 15 de Abril de 2023 13:44

El acuerdo confirma, se realizó la rectificación de medidas y colindancias, lo cual se establece en el oficio DGIUE/DPCU/0724-2023, para hacer “más específica y acertada la ubicación del predio”.

EL HOSPITAL

El proyecto anunciado por el titular nacional del IMSS en 2019, contemplaba 144 camas con inversión de 1,609 millones de pesos.

Supliría al viejo inmueble de calle 10 y avenida 6, inaugurado en el verano de 1959 para cubrir necesidades de derechohabientes en Guaymas y Empalme.

En 1959 había de 70 mil habitantes en ambos municipios, donde ahora habitan oficialmente unos 240 mil.

El IMSS enfrenta quejas por su incapacidad para cubrir la demanda de atención médica y servicios.

El presidente de Médico, Andrés Manuel López Obrador, ordenó terminar toda obra del sexenio en 2023, para no dejar proyectos inconclusos. Pero lejos de iniciarse los trabajos, se ordenaron modificaciones que los retrasan, por lo cual se consideran que al menos en este sexenio, Guaymas no tendrá el nuevo hospital.